



Pablo Carreño intenta devolver la pelota en el partido que ayer disputó en Sao Paulo contra Roberto Carballés. :: OPIEN BRASIL

Último peldaño para dos finales

TENIS

Pablo Carreño gana en cuartos del Abierto de Sao Paulo en individuales y dobles y hoy se juega una plaza para luchar por el título en ambos torneos

:: J. L. C.

GIJÓN. Jornada triunfal para Pablo Carreño en Brasil. El jugador gijonés está a solo un escalón de disputar la final del Abierto de Sao Paulo, tanto en el cuadro individual como en el de dobles.

Será la tercera ocasión en la que el asturiano alcanza en singles unas semifinales de un torneo ATP 250. Lo consiguió en el Abierto de Portugal,

en Estoril, en 2013 y en 2015, momentos en los que le privaron de luchar por el título de la competición lusa el australiano Kyrgios y el suizo Wawrinka, respectivamente.

A primera hora de la tarde de ayer, Carreño dio cumplida cuenta en el partido de cuartos de final del torneo Roberto Carballés, que venció en la ronda anterior al brasileño Thomaz Bellucci, al que superó por 6-0 y 6-3, en un partido de clara superioridad del pupilo de Samuel López, aunque en tierras brasileñas está con César Fagueras.

Ahora, en busca de su primera final individual ATP tendrá como rival hoy -la previsión es que el partido comience a las 15 horas- al vasco Íñigo Cervantes (65 ATP).

Sin apenas descanso, dos horas después, el jugador forjado en el Grupo Covadonga jugó en dobles con David

Marrero, con quien fue segundo en Rio recientemente en esta modalidad. El triunfo del binomio astur-cano se produjo por un resultado de 6-3 y 6-4 ante el argentino Maximiliano González y el brasileño André Sa, dos expertos doblistas.

En semifinales, hoy, Pablo Carreño y David Marrero se enfrentarán al ganador del partido que jugarán los argentinos Diego Schwartzman y Federico Delbonis contra el chileno Hans Podlipnik Castillo y el eslovaco Andrej Martin.

El gijonés no quiere desaprovechar la ocasión de meterse en las dos finales y tratará de concentrarse y, sobre todo, descansar unas horas para afrontar con fuerzas ambos enfrentamientos.

El torneo de Sao Paulo está siendo muy duro para el asturiano, especialmente desde la gran remontada que

protagonizó contra el catalán Albert Ramos (47 ATP), un partido de dos horas y 11 minutos, en el que le metió a su adversario un sensacional parcial de 9-0.

«Salir convencido»

Carreño comentó ayer a EL COMERCIO desde Sao Paulo que «nunca tuve la ocasión de jugar dos finales, por lo que intentaré hacer las cosas bien mañana (por hoy) y tendré que salir convencido como en estos dos partidos».

De los dos enfrentamientos de ayer subrayó el asturiano que «la clave de la victoria estuvo en que empecé fuerte, sacando y dominando todo el tiempo», en referencia al primero, mientras que del segundo apuntó que «nos salieron las cosas como esperábamos y estamos con mucha moral ahora para la semifinal».

POLIDEPORTIVO

Los regionales de Invierno y los Juegos Escolares, en Trasona

PIRAGÜISMO

:: J. L. C. Los Campeonatos de Asturias de Invierno y la prueba de los Juegos Escolares, que en principio estaba programada para hoy, se celebrarán mañana de forma conjunta en Trasona. En cuanto a los regionales, Javier Hernanz (Grupo Covadonga) es favorito en K-1 senior, al igual que David Fernández Marqués (C-1) y Carlota Álvarez Junquera (AAA) en K-1 mujeres.

Iván Cortina debuta en Croacia y Samuel corre en Francia

CICLISMO

:: R. D. Iván Cortina, que forma parte del equipo Klein Constantia, filial del Etixx, iniciará mañana su segunda temporada como ciclista profesional en el Trofeo Umag (Croacia). El gijonés tiene la eperanza este año de disputar alguna carrera con el primer equipo. Por su parte, Samuel Sánchez (BMC), tras trabajar para Van Garderen en Murcia y Andalucía, disputa hoy en Francia la Clásica Sur Ardeche y mañana la Drome.

El MMR Factory Racing Team se sube al podio en la Andalucía Bike

:: R. D. El MMR Factory Racing Team alcanzó el pódium de la Andalucía Bike Race con la pareja formada por Pablo Rodríguez y Catriel Soto. Tres terceros puestos, dos cuartos y un quinto han sido los resultados parciales de la pareja de la escuadra asturiana, que completaron Carlos Coloma y Catriel Soto, que realizaban una gran labor de equipo en las partes iniciales de cada una de las etapas que disputaron.

Calidad y elegancia con este juego de tres toallas

Ya puedes recoger tu juego de toallas en el kiosco en el que hiciste la reserva. Entrega la cartilla con los 5 cupones pegados y abona 18€ (si reservaste 2 juegos, has de entregar la cartilla con 8 cupones pegados y abonar 36€)

por solo
18€



details
HOME

PROMOCIÓN VALIJA HASTA FIN DE EXISTENCIAS

EL COMERCIO
LA VOZ DE WILLES

LLENOS
DE VIDA